



ULTRADERECHA VA POR “LAS MAÑANERAS”: GUTIERREZ LUNA

Acusó al grupo “Salvemos la democracia” de buscar recuperar privilegios políticos

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El vicepresidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, alertó que la iniciativa de reforma electoral impulsada por el grupo “Salvemos la democracia” y personajes como Claudio X. González y Ana Lucía Medina busca recuperar privilegios políticos, limitar la comunicación pública del gobierno y apropiarse de espacios de poder sin respaldo en las urnas.

El legislador sostuvo que no se trata de una propuesta orientada a fortalecer la democracia, sino de una reforma diseñada para beneficiar a grupos que carecen de apoyo popular y pretenden mantenerse dentro del sistema electoral mediante reglas a modo. Señaló que el planteamiento tiene como uno de sus ejes eliminar las conferencias matutinas, a través de una redacción que impediría su realización durante los períodos electorales, con lo que se restringiría el derecho de la ciudadanía a recibir información directa del gobierno federal.

Gutiérrez Luna afirmó que las conferencias matutinas se han convertido en un mecanismo de comunicación directa con la población y que suprimirlas implicaría negar a las y los mexicanos el acceso cotidiano a información pú-

blica sin intermediarios. Indicó que ya se intentó limitar este ejercicio durante administraciones anteriores y que ahora se busca repetir esa estrategia.

Otro de los objetivos de la iniciativa, dijo, es modificar el esquema de financiamiento a partidos políticos para incrementar la proporción de recursos que se distribuyen de manera igualitaria, lo que permitiría que fuerzas con menor representación obtengan más financiamiento público. En este sentido, subrayó que los triunfos electorales no dependen del dinero, sino del respaldo ciudadano.

Asimismo, señaló que la propuesta plantea cambios para restringir el acceso a diputaciones plurinominales de los partidos que ganen distritos de mayoría. •



Sostuvo que las conferencias matutinas informan a la población. Especial